
第 1 回「うめだ火曜会」が開催されました

國信奈苗

4 月 10 日 18:30 より第 1 回ビジネス交流研究会（通称：うめだ火曜会）が開催されま

した。この会は大阪の上場企業の管理部門に勤務する方々の交流と勉強会を目的として宮

川先生が主催したものです。将来の CFO や経営幹部を目指す人材が集まり、現状の問題意

識を共有しながらアイデアを出し、議論を交わす場にすると同時に上場企業の経営に必要

なコーポレートファイナンスや戦

略論の知識をわかりやすく学ぶ勉

強会＆食事会です。日ごろ外部と

のオープンな接触機会が比較的少

ない管理部門の方々にとってのあ

くまで気軽な知的サロンという位

置付けになっています。私と浜田

りんごちゃんが受付とアシスタン

トの仕事をし、会に参加させてい

ただきました。

第 1 回目の今日は宮川先生が

「企業価値の考え方を知る」と題して 50 分程度の講演を行い、その後、参加者の方々が自

己紹介と同時に様々な意見交換を行いました。どの方も日本を代表する錚々たる上場企業

のビジネスマンで高いレベルの議論が交わされました。先生のお話は企業価値の公式より

もその考え方に重点を置いた内容でしたが、日頃私たちがゼミや講義で先生から伺う内容

と変わりません。ただ企業価値理論が現実の企業でどのように活用されるのか、あるいは

活用する上での課題はなにかといった議論が非常に新鮮で、大きな勉強になりました。

うめだ火曜会は毎月第 2 火

曜日に開催され、合計 5 回が計

画されています。今後、ゼミ生

が交代で受付とアシスタント、

会場のレイアウトや資料の準

備、ご参加者の名札の作成など

を担当します。ゼミ生にとって

非常にいい勉強になると思い

ます。また、今後ゼミ生がこの

研究会で研究発表を行うこと

ができればと思います。


